

## “ES UN PILAR FUNDAMENTAL EN LA COMUNICACIÓN y el desarrollo de nuestra querida Región del Maule”

Con gran alegría me dirijo a ustedes en este significativo momento, cuando celebramos el 126° Aniversario de diario La Prensa, un pilar fundamental en la comunicación y el desarrollo de nuestra querida Región del Maule. Este aniversario no solo representa una larga trayectoria de información y compromiso con la verdad, sino también, un vínculo estrecho con la comunidad, que a lo largo de los años ha sabido mantenerse fiel a sus principios de independencia y rigor periodístico.

En un mundo donde la información se multiplica y se transforma a gran velocidad, ustedes han logrado mantenerse como un referente, brindando a sus lectores una ventana a la realidad local, regional y nacional. Su labor ha sido crucial para fomentar el diálogo y la participación ciudadana, permitiendo que las voces de nuestra gente sean escuchadas y valoradas.

Como Cámara Chilena de la Construcción del Maule, valoramos profundamente su contribución al desarrollo de nuestra región. La construcción es un sector que va de la mano con el progreso y el bienestar de nuestras comunidades, y es en parte gracias a medios como diario La Prensa, que se generan espacios para la reflexión y el análisis sobre los desafíos que enfrentamos.



**PATRICIO GÓMEZ DÍAZ**  
Presidente de la Cámara Chilena de la Construcción Región del Maule

En este 126° Aniversario, les deseo un futuro lleno de éxitos, donde continúen siendo el nexo entre la información y la comunidad. Que sigan creciendo y adaptándose a los cambios del entorno, siempre con el mismo compromiso y profesionalismo que los ha caracterizado.

¡Felicidades a todo el equipo de diario La Prensa! Que esta celebración sea solo el comienzo de muchos años más de excelencia y servicio a la comunidad.